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Als mein Gebet immer andächtiger und innerlicher wurde, da hatte ich immer weniger zu sagen. 
Zuletzt wurde ich ganz still. Ich wurde, was womöglich noch ein größerer Gegensatz zum Reden ist, 
ein Hörer. Ich meinte erst, Beten sei Reden. Ich lernte aber, dass Beten nicht bloß Schweigen ist, 
sondern Hören. So ist es: Beten heißt nicht, sich selbst reden hören. Beten heißt: Still werden und still 
sein und warten, bis der Betende Gott hört.

Søren Kierkegaard

Das Beten

Bild: © Ursula Over
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Kinderseite Rätsel Lösung
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Herzlich willkommen beim Kath. Familienzentrum St. Franziskus-Xaverius 
 
DEM LEBEN DIENEN - WIR DENKEN FAMILIE WEITER 
 

Unser katholisches Familienzentrum wird von den vier Kindertagesstätten der Katholischen 
Pfarrgemeinde St. Franziskus-Xaverius getragen. 
Alle katholischen Tageseinrichtungen profitieren von der gemeinsam erstellten 
Konzeption; Familien zu begleiten und durch unterschiedliche Angebote Beratung, 
Bildung und Begegnung im Sozialraum möglich zu machen. 
 

 
 
Kath. Familienzentrum St. Franziskus-Xaverius 
Schwerpunkteinrichtung 
Leitung: Lucia Harren-Renk 
Co-Leitung/Koordinatorin Familienzentrum: 
Ursula Over 
Mörsenbroicher Weg 8 
40470 Düsseldorf 
Tel.: 0211 61019330 
Fax: 0211 620873 
E-Mail: kita.SFX@dem-leben-dienen.de 
Internet: www.familienzentrum-sfx.de 
 
Kath. Familienzentrum / Kath. Japanische Kindertagesstätte 
St. Franziskus-Xaverius 
Leitung: Schwester Agnes 
St.-Franziskus-Straße 5 
40472 Düsseldorf 
Tel. 0211 672006 
E-Mail: Kath.jap.kita@gmx.de 
 
Kath. Familienzentrum St. Josef 
Leitung: Dorothee Dückers 
Rather Markt 2a 
40472 Düsseldorf 
Tel.: 0211 652444 
E-Mail: kita.SJ@dem-leben-dienen.de 
 
Rather Familienzentrum 
Kath. Familienzentrum Zum Heiligen Kreuz 
Leitung: Angelika Rustler 
Co-Leitung: Bianca Themann 
Herner Straße 10 
40472 Düsseldorf 
Tel.: 0211 653854 
E-Mail: kita.ZHK@dem-leben-dienen.de 

Kooperationspartner 
SKFM e.V., Caritasverband Düsseldorf – Erziehungs- und 
Lebensberatung 
ASG Bildungsforum, Ehe-Familie-Lebensberatung,  
Stadt Düsseldorf (i-Punkt Familie) und weitere... 
 

Ausführliche Konzepte und Angebote der Einrichtungen vor Ort oder auf: 

www.kita-sfx.de und www.rather-familienzentrum.de                       Wir freuen uns auf Sie! 

Foto: Michael Renk 



Gottesdienstzeiten 

St. Franziskus-Xaverius St. Josef Zum Heiligen Kreuz

Di. 3. | 09.15  Frauen GD 

 

Mi. 1. | 14.30  Senioren GD 

 

Do.   08.00  Schul GD 

 

 

Fr.   18.00  Hl. Messe 

 

Sa. 3. | 15.30  Taufe 

 3. | 16.30  Beichte 

   18.15  Vorabendmesse  

    mit Abendgebet 

 

So.   11.00  Hl. Messe 

 1. | 11.00  Mäusemesse 

 3. | 11.00  Familienmesse

Di. 2. | 14.30  Frauen GD 

 

Mi.   18.00  Hl. Messe 

 

Do.    Schul GD 

   nach Vereinbarung 

 

 

 

Sa. 2. | 15.30  Taufe 

 2. | 16.30  Beichte 

 

 

 

So.   10.30  Hl. Messe 

 2. | 10.30  Familienmesse 

 4. | 10.30  Familienmesse

Di.   08.00  Schul GD 

 

Mi. 3. | 08.30  Frauen GD 

 

 

 

Fr.   08.30  Hl. Messe 

Sa. 1. | 15.30  Taufe 

 1. | 16.15  Beichte 

   17.00  Vorabendmesse 

     

 

So.   09.45  Hl. Messe 

 1. | 09.45  Familienmesse

Weitere Gottesdienste in der Kirchengemeinde: 

Seniorenzentrum „An der Rotdornstraße“: Rotdornstraße 42, jeden dritten Mittwoch im Monat 16 Uhr 

  katholischer und evangelischer Gottesdienst im Wechsel 

St. Josef: Hl. Messe in polnischer Sprache, Dienstag 18.30 Uhr, Sonntag 08.30 Uhr und 

 jeden ersten Freitag im Monat 19.30 Uhr

Johannes–Höver–Haus: Rather Broich 155, Donnerstag 16 Uhr 

St. Franziskus-Xaverius: Hl. Messe in japanischer Sprache, Termine in den Pfarrinfos 

In der Regel werden die Familienmessen an den o.g. Sonntagen in den jeweiligen Ortskirchen gefeiert. Abweichungen 

können durch zentrale Gottesdienste an anderen Orten, besondere Ereignisse oder Ferienzeiten entstehen. Wo aktuell 

Familienmesse gefeiert wird, finden Sie auf unserer Webseite www.dem-leben-dienen.de.


